



El Colegio Secundario de Montaña de Alfarcito, una obra magnífica.

Un pasaje al futuro para estudiantes del colegio de Alfarcito

● Mañana tendrán una jornada de información y orientación vocacional en la Universidad Católica.

La arrolladora obra de amor del padre Chifri no se detiene y sigue contagiando voluntades que la hacen próspera. La inauguración del Colegio Secundario de Montaña 8214 de Alfarcito, en diciembre de 2009, fue un inmenso desafío en el que la voluntad inquebrantable de Chifri dio el ejemplo más trascendente de una profunda fe en Dios y en la gente de la Quebrada del Toro. Quiso crear oportunidades y evitar el desarraigo. Tras la muerte del sacerdote, en 2011, nada fue sencillo, pero su impronta permanece impulsando a los jóvenes que viven en los 25 parajes de montaña de Rosario de Lerma, a formarse y siempre regresar al lugar que los vio nacer. Esta idea hecha realidad ha inspirado a muchos a colaborar con la obra de Alfarcito. Porque Chifri ha hecho visibles a los olvidados de siempre. Es así que nació para incluir y formar el Proyecto de Extensión de la Universidad Católica de Salta: "Sueños y vocaciones de montaña: hacia la construcción de proyectos futuros", dirigido por la licenciada Marcela Álvarez Chamale y destinado a los jóvenes de 5º año del Colegio Secundario de Montaña. A través de este proyecto de la Universidad Católica de Salta, este viernes 1 se realizará en el aula magna de Campo Castañares, de 8 a 13 horas, una jornada de orientación vocacional y

profesional para que los estudiantes de montaña conozcan las ofertas educativas de su contexto y se consoliden los puentes que les permitan concretar sus proyectos futuros. Al inicio de la jornada tendrán un taller vivencial de orientación vocacional, y luego recibirán un panorama sobre las carreras a las que pueden acceder a través de asesores de la Ucasal, del Instituto de Educación superior (IES) 6005 Profesorado de Salta; del IES 6006 Profesorado de Jardín de

Infantes y Educación Especial; del IES 6028 de San Antonio de los Cobres y anexo Campo Quijano; de la UNSa y de la Escuela Provincial de Música y Escuela de Arte Tomás Cabrera.

El intendente de Rosario de Lerma, Enrique Martínez, quien se mostró dispuesto a colaborar con este filantrópico proyecto de inclusión, estará presente a través de la secretaria de Acción Social de la comuna, Sandra Cardozo, quien luego materializará las inquietudes de los alumnos para que reciban ayuda.

El licenciado Claudio Acuña, presidente de la fundación "Juntos para Crear", ofreció realizar, a través de su fundación, los aptos psicológicos que se solicitan a los alumnos para ingresar en las Instituciones de Educación Superior (IES), facilitando a los jóvenes de montaña un trámite que les resulta muy engorroso, sobre todo por las distancias entre los parajes donde viven y los centros donde se realizan estas gestiones.

La directora del proyecto de extensión universitaria, Marcela Álvarez Chamale, expresó: "Se trata de jóvenes de 25 parajes dispersos entre los cerros de la pre-Puna del departamento Rosario de Lerma; ellos caminan entre 8 y 10 kilómetros para ir a estudiar, sosteniendo con esfuerzo personal y familiar la inserción en la educación".



Marcela Álvarez Chamale

DIRECTORA DEL PROYECTO

"Reconocemos que soñar el futuro, construir proyectos y acompañar la problemática de elegir qué hacer en la vida es un derecho con el que estamos comprometidos".